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例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 6/22修正出席率 本年度第５回 通算１１６７回 

平成２２年８月３日（火） 
出席報告 

５４名 ３３名 ６４．７％ ９３．９％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

こんにちは。

夏らしい天気に

なりました。先

週の例会は新世

代の担当例会で、

高校生の皆さん

がボランティア

活動の発表をしてくれました。例会後の交流

会は、高校生の皆さんがとても真剣に話し合

いをされており、とても良い会だったと思い

ます。杉浦委員長始め、委員会の皆さんあり

がとうございました。 
 本日の理事会で創立 25 周年の予算案等に
ついて承認頂きました。記念事業に対する私

の思いを少しお話させてもらいます。大島担

当委員長、小野幹事長を中心に少しずつ準備

を進めて下さっています。「豊川のアスリー

トをサポートする市民の会（仮称）」の設立を

記念事業として行い、設立後は独立した運営

を目指し、この会がスポーツの振興、青少年

の育成のために運営されることを願っており

ます。近年においては、想像力豊な子どもの

育成が大切であると盛んに言われていますが、

まず健康でなければ始まりません。この会の

設立に向けて、行政や企業など様々なところ

に働きかけをして頂いております。一番の悩

みは、この会を代表してもらう方のことです。

皆さんの中で、良い方がありましたら、ご推

薦頂きたいと思っております。予定としては、

8月中に発起人会、10月に設立総会と記念イ
ベントをしたいと考えています。11月には豊
川シティマラソン、2月には駅伝カーニバル、
3 月にリレーマラソン（計画中）があります
ので、そちらのサポート支援も出来ればと考

えています。そして、豊川市陸上競技場の改

修工事が終了した時に、完成イベントが出来

れば最高だと思っています。進行状況は、順

次皆さんに報告されると思いますが、会員皆

さんのご理解ご協力をお願いできればと思っ

ております。よろしくお願いします。 
 今週のビックボイスは「人間は、はじめに

夢ありきだ。強く一歩を踏み出せば夢は限り

なく現実に近づく」これは、三浦雄一郎さん

の言葉です。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

理事会の報告 
次回例会について 
ゴルフ同好会コンペについて 
ガバナー補佐訪問例会について（8／31） 
ガバナー公式訪問合同例会について（9／14） 
地区大会の登録者について（11／20・21） 

★委員会報告 

雑誌委員会（冨田委員長・土井会員） 
ロータリーの友 7月号の紹介 

親睦委員会（林委員長） 
8/24納涼例会について 
上海万博視察旅行について 

環境保全委員会（伊藤副委員長） 
 8/10の担当例会について 
 杉板貼り作業について  
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★直前年度事業決算報告 

◎事業報告     水野直前年度会長 

事業報告をさせ

て頂きます。前年

度は皆様方のご協

力により、会長職

を無事に終えるこ

とが出来ました。

各委員会がクラブテーマに沿って事業を行っ

て頂きまして、大変感謝をしております。 
7 月は新世代委員会の高校生ボランティア

の活動発表。高校生の大変しっかりした発表

が印象的でした。8 月は納涼例会で、モト冬
樹のディーナーショーがあり、とても盛り上

がり楽しいひと時でした。9 月はガバナー補
佐訪問とガバナー公式訪問がありました。地

区ガバナーが大沢輝秀さんだったので、緊張

せずに公式訪問ができました。10月は秋の行
楽で上高地と飛騨高山に一泊で出掛けました。

11月には、豊橋ＲＣホストで地区大会が開催
され、当クラブは、コ・ホストとして大会記

念ゴルフ大会を仰せつかり、東海ＣＣで 160
名の参加で行いました。高桑実行委員長、大

木・小野副委員長を中心に無事に終えること

が出来ました。ありがとうございました。12
月はクリスマス家族会が平尾ＣＣで行われ、

「今宵はミュージックフェアー」で、生バン

ドで皆さんの美声を披露してくださいました。

後半の 1月は全国高校駅伝で 2連覇された豊
川高校と 12 年連続出場の豊川工業高校の出
場報告がありました。3 月 4 月には米山奨学
生ヴァン君の卓話、外部講師の卓話など頂き

ました。5月は春の行楽で、平城遷都 1300年
祭の奈良に出掛けました。 
 理事会を中心に、各委員会の皆様に様々な

分野でご協力頂いた事で、いろいろな事業が

出来ました。本当に感謝申し上げます。今年

は創立 25周年の節目の年です。夏目会長を精
一杯応援していきたいと思います。 

◎会計報告     原田直前年度会計 

収支決算報告書は、

当日配布された事

業報告書に掲載さ

れています。そち

らをご覧下さい。 

★ニコニコボックス 

 水野太一会員 前年度の事業報告をします 
原田邦夫会員 誕生日を祝って頂き 
土井昌司会員  〃 
岩瀬靖宏会員  〃 
山本章吾会員  〃 
伴 辰三会員  〃 
冨田高子会員  〃 

 
 
 

◎インターネット速報 

パレスチナのクラブが加盟認証を受ける 
5月 20日、ジョン・ケニー国際ロータリー（Ｒ
Ｉ）会長、フィル・シルバースＲＩ理事をは

じめ 150 人以上のロータリアンが集まる中、
パレスチナのラマラロータリークラブ（Ｒ

Ｃ）の加盟認証式が行われました。ラマラの

クラブは 1980 年に終結され、30 年ぶりの加
盟。5月 18日にＲＩ理事会から加盟認証を受
けたラマラＲＣは、中東、北アフリカ、ヨー

ロッパ一部地域を擁する第 2450 地区に属し
ます。これにより、200 以上の国や地域にま
たがるロータリーの地図に新たな地域が加

わったことになります。 
ケニーＲＩ会長は式典で「新しいクラブが加

盟するのはいつでも喜ばしいことです。それ

はロータリーの奉仕の恩恵を受ける地域社

会が世界でまた一つ増えたことを意味して

います」と述べました。 
ラマラＲＣの 34 人の新会員は、5 月 25 日に
初めて正式な例会を開催。既に、冬服の寄贈

といった奉仕プロジェクトにも着手してい

ます。また、地区とともに、地元の子どもた

ちのための公園をつくる計画も進行中です。 
詳細はＲＩのホームページ 
http://www.rotary.org/ja/mediaandnews/news/Pa
ges/ridefault.aspx 
の「ニュース」をご覧ください。 

 
 
 
 
 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


